

七塚小学校 コミスクだより No.1



平成 31 年 4 月 26 日

かほく市立七塚小学校
校長 坂本 由紀子
SCN 澤野 真由美

観察園の木津桃

今年は観察園の木津桃が次々にたくさん咲いたので、全クラスでお花見をしました。



木津桃句会

6年生は、木津句会グループ・木犀会 5 名の方々にご指導をいただいて句会をしました。木犀会の方には、子ども達が詠んだいくつもの句の中から 1 番の作品を選んでいただいたり、句の言葉を一緒に考えていただいたり、と丁寧にご指導いただきました。



作品紹介

- ・空高く 広がる青と 桃の花
- ・風に乗る ゆらゆらゆれる 桃の花
- ・そよそよと もも色の花 春の風
- ・桃の色 春のよそおい 風のまち



第1回学校運営協議会 4月18日開催

今年の学校運営協議会の皆様をご紹介します。

伊藤清さん (遠塚区長)
小泉ゆみさん (学校支援ボランティア)
笠嶋信夫さん (木津公民館長)
櫻井裕司さん (かほく市子ども会事務局長)
釜田美香さん (七塚女性会会長)
金田勉さん (民生委員)
折戸五衛さん (PTA役員)
越野豊さん (七塚小学校PTA会長)



学校運営協議会は18時から開催され、市教育委員会による校舎の長寿命化工事の説明の後、運営に関する基本方針や今年度のコミュニティ・スクール事業計画などについて協議しました。今年度は4月・6月・11月・2月の4回の会議があります。よろしくお願いいたします。

コミュニティ・スクールとは？

文部科学省が学校・家庭・地域が協力して子ども達を育てる仕組みづくりを進めているものです。コミュニティ・スクールには、学校運営協議会が設置され、学校の運営に地域の方々が関わります。保護者や地域の方々と共に、学校運営の改善や児童生徒の健全育成を図っていきます。また、地域の方々や様々な団体が、学校での教育活動や地域協働活動に参画することによって、多様なつながりができ、地域全体がより活性化する魅力的な取組でもあります。

スクールコーディネーター(SCN)の澤野です。

七塚小学校の子ども達を学校と地域で育てる、その連絡係と先生方のお手伝いをしています。学校への支援ボランティアなどを、保護者の皆様をはじめ地域の皆様から募り、学校に足を運んでいただける機会を今年度もたくさん作りたいと思います。安全に健やかに子ども達が生活し、地域もさらに元気になりますよう一生懸命に取り組みますので、ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

コミスクだよりは七塚小学校ホームページでご覧いただけます。

学校の様子も随時掲載しています。

七塚小学校

検索

